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Bonjour

vous trouverez ci après mon avis sur le projet Unitech

 

J'ai un avis défavorable concernant l'implantation de la "blanchisserie" Unitech. Selon l'Autorité environnementale, ce projet induirait des impacts inacceptables, avec des dangers possibles
pas correctement pris en compte. S'il y avait une pollution de la nappe, ce serait irréversible, on ne pourrait pas décontaminer, les captages seraient fermés à jamais.

Différents avis sont également explicites :

- Bertrand THUILLIER a bien expliqué qu'il y aurait un problème lié à la raréfaction de l'eau actuelle : moins il y a d’eau, plus la pollution est concentrée. avec de graves conséquences pour les
poissons, la faune et la flore.

  - L'ARS, l'Agence régionale de santé, a dit que l'usine UNITECH serait trop proche de la zone des deux captages qui alimentent VECQUEVILLE, et sûrement des autres aussi.

 

bonne récep�on

Geneviève Lebouteux
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